

24Jam

Peringati HUT Kemerdekaan Ke- 79, TPQ Nurul Hidayah Bangkitkan Samangat Anak-anak Belajar Agama

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Aug 12, 2024 - 15:11



Bungo- TPQ (Taman Pendidikan Al-Quran) Nurul Hidayah yang beralamat Ds Bungo dani kel. Bungo taman agung kec. Bathin III mengadakan beberapa

perlombaan dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Indonesia yang ke-79, Kegiatan yang biasa dikenal dengan lomba 17-an ini diikuti oleh para murid sebagai peserta lomba dengan sangat antusias.

Ustadz dan Ustadzah Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Hidayah bekerja sama dengan perangkat RT dan RW juga pemuda setempat menggelar beberapa perlombaan untuk para Murid binaannya.

Kegiatan tersebut berlangsung Satu hari yang digelar pada hari minggu (11/8/2024) pagi hingga sore.

Diikuti sekitar kurang lebih 59 Murid TPQ Nurul Hidayah yang sangat antusias untuk memenangkan perlombaan dengan teriakan yang selalu memberikan semangat kepada semua temannya. Sesekali orang tua dan penonton bersorak memberikan semangat kepada para peserta lomba.



Muhammad Adam andika S.sos. selaku kepala yayasan TPQ nurul hidayah Bungo taman agung. menurut kan Ada 8 kategori lomba yang kami perlombakan.

“Ada 8 kategori yang kita perlombakan yaitu lomba Cabang Olahraga dan Lomba Keagamaan. Lomba Olahraga terdiri dari lomba Balap karung, lomba tarik tambang, lomba Kelereng dalam sendok dan Lomba Bola keranjang Lomba cabang olahraga tersebut dilaksanakan di halaman TPQ nurul hidayah Sedang Lomba keagamaan terdiri dari lomba hafalan do’a harian, ayat pendek, dan lomba adzan bagi murid laki-laki”, tuturnya.



Lebih lanjut ia menerangkan, tujuan dari perlombaan ini untuk menambah rasa nasionalisme para Murid kepada negeri ini dengan tidak melupakan jasa-jasa para pejuang saat membela negara Indonesia untuk meraih kemerdekaan,meningkat kan era Milenial menuju generasi yang berakhlakul karimah, terlebih dari itu dengan berdiri nya TPQ nurul hidayah ini bisa menciptakan agar anak-anak atau murid yang sedang proses belajar tahfidz qur'an yang memiliki kemampuan di bidang agama baik itu dakwah, penghafal qur'an dan lainnya.

Dan adam juga menyampaikan harapannya kepada masyarakat juga perangkat

setempat dapat memberi suport terbaik kepada anak-anak agar terus giat belajar hingga sukses, dan juga kepada pemerintah bisa memperhatikan kondisi TPQ nurul hidayah yang masih kekurangan berbagai kebutuhan belajar mengajar seperti kelas, tempat wudhu yang belum maksimal pembangunan dan berbagai fasilitas lainnya.

kemeriahan yang ada dan manfaat dalam penyegaran kepada murid di luar dari penerimaan materi yang biasanya terlaksana, dan semoga kegiatan ini selalu terlaksana tiap tahunnya.

Pada acara penutupan para Ustadz dan Ustadzah Huzaimah S.pd.i, Neneng padilah, Adinda ratu, dan Darussalam selaku pengajar memberikan hadiah kepada murid yang berprestasi dan dihadiri oleh RT RW setempat dan sekelompok berbagai masyarakat lainnya. Ia mengharapkan para peserta yang mendapat juara dipertahankan dan yang belum jangan berkecil hati tetap semangat semoga tahun depan sudah bisa mendapat juara juga. (Dyan)